
Rosenfeld, den 23.9.2015

Elternbrief zum Schuljahresbeginn 2015/16

Sehr geehrte, liebe Eltern,

nach den heißen Sommerferien sind wir wieder voller Elan ins neue Schuljahr gestartet. Am vergangenen Dienstag konnten wir die neuen Fünftklässler mit einer kleinen Willkommensfeier begrüßen und ich möchte ihnen an dieser Stelle nochmals einen guten Start an unserer Schule wünschen. Ebenfalls begrüßen konnten wir zwei neue Kolleginnen: Frau Stefanie Wannemacher unterrichtet die Fächer Mathematik und Gemeinschaftskunde und Frau Silke Unz die Fächer Englisch, Sport und Spanisch. Somit haben wir momentan eine sehr gute Lehrerversorgung und können nicht nur den Pflichtbereich und Förderkurse vollständig abdecken, sondern auch viele AGs anbieten (AG-Liste folgt separat).

Einige Termine, die bereits feststehen, möchte ich Ihnen jetzt schon mitteilen:

- Am Freitag, den 16. Oktober fährt unsere Klasse 5 für einen Kennenlerntag zur Burg Lichtenstein.
- Der erste Klassenpflegschaftsabend findet am Montag, den 5. Oktober in den jeweiligen Klassenzimmern statt. Beginn ist um 19.00 Uhr (siehe beiliegende Einladung).
- Vom 7.-11. Oktober ist unsere Geschichts-AG unterwegs in Verdun auf den Spuren des ersten Weltkriegs. Dabei werden sie auch französische Schüler in der Rosenfelder Partnerstadt Moissy-Cramayel treffen.
- Am Freitag, den 23. Oktober findet unser Kollegenausflug statt. An diesem Tag endet der Unterricht um 11.05 Uhr.
- Am Freitag, den 6. November veranstaltet unser Förderverein einen Theaterabend mit Berthold Bisinger vom Theater Lindenhof, den Leidringer Comedy-Frauen und den Heilige-3-Zemmerner in der Leidringer Festhalle, ein echtes Highlight, auf das ich Sie jetzt schon hinweisen möchte.
- Am Donnerstag, den 19. November findet für die Klassen 6 bis 10 der Elternsprechtag ab 16.30 Uhr statt. Der erste Elternsprechtag für Klasse 5 ist am Mittwoch, den 17. Februar 2016 ab 16.30 Uhr.

Für mich, als neuem Schulleiter des Progymnasiums Rosenfeld, ist dieser Schuljahresbeginn auch etwas Besonderes. Als Aufgabe haben wir beispielsweise die Umsetzung der neuen Bildungspläne ab dem kommenden Schuljahr vor uns, die jetzt schon vorbereitet werden muss. Ich möchte Sie ermuntern jederzeit bei Fragen, Kritik oder Anregungen mit mir oder meinen Kolleginnen und Kollegen Kontakt aufzunehmen, damit wir gemeinsam unsere Schule positiv weiterentwickeln können.

Auf eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit.
Mit freundlichen Grüßen,

Christian Breithaupt, SD
-Schulleiter-